
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和元年 第４回定例会） 

質 問 順 位 ６   １１番 議 員    大 山 勝 代     

質問事項１ 教育行政全般について 

質問の要旨 

現在の教育をとりまく状況は、解決を要する課題が少なからずある。

町の教育も例外ではない。 

これまでの質問も振り返り課題を質す。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 新教育長として、町の教育行政に向かう基本を示せ 

 

(２) 基山小・若基小の新１年生の予定人数は何人か 

 

(３) 新年度の基山３校の特別支援学級の学級数を示せ 

 

(４) 基山小の教室不足をどう解消するのか 

 

(５) 特別支援学級への電子黒板設置は、どう検討された

か 

 

(６) 教職員の多忙化解消について、今後どう手だてを取 

るか 

 

(７) 働き方改革として、公立小学校に導入しようとされ 

ている「１年単位の変形労働時間制」について見解を 

示せ 

 

 

  

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 



 

一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和元年 第４回定例会） 

質 問 順 位 ６   １１番 議 員    大 山 勝 代     

質問事項２ 高齢者支援における基山町地域包括支援センターについて 

質問の要旨 

介護保険制度が始まって久しい。介護を必要とする高齢者のよりどこ

ろである基山町地域包括支援センターの役割と課題について質す。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 鳥栖地区広域市町村圏組合と基山町地域包括支援

センターと福祉課との連携はどうされているか 

  

(２) 過去３年間の相談件数の推移を示せ。また、地域包

括支援センターへ出向いて相談があった件数を示せ 

 

(３) 住民が利用しやすい場所への地域包括支援センタ

ー移転の検討はされたか 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

質問事項３ 放課後児童クラブの条件整備について 

質問の要旨 

子どもたちと支援員が充実し、安定的に過ごせるよう放課後児童クラ

ブの運営について質す。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 国の「第９次地方分権一括法」の中での放課後児童

クラブの基準緩和についてどう考えるか 

 

(２) コスモス教室の施設整備は、どう改善されたか 

 

(３) 今後の改善点は何があるか 

 

(４) 支援員の待遇改善をどう考えるか 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

 


